



# Logra Chihuahua AAA 'estable', la más alta de Fitch y HR Ratings

A través de una conferencia ante banqueros, empresarios, notarios y el gabinete municipal, Marco Bonilla dio a conocer ante los reflectores que el municipio de Chihuahua es uno de los mejores evaluados a nivel nacional, por el manejo de su gasto público.

Según mencionó el mandatario municipal, todo esto se logró gracias a la excelente gestión financiera que se implementa en Chihuahua Capital, siendo así que las agencias Fitch y HR emitieron las calificaciones Crediticias AAA con perspectiva estable, que es el más alto nivel al que puede aspirar un gobierno municipal o estatal en México.

Algo que ha distinguido a las últimas administraciones municipales en la ciudad de Chihuahua, es el buen desempeño financiero.

Esto debido al manejo sano de las finanzas se ha mantenido y logrado gracias a la transparencia y honestidad, lo cual permitirá hacer mayores obras y proyectos sociales en beneficio de las y los chihuahuenses.